
FORUM           Vue 360°/360° view 
La salle Forum dispose d’un étage semi-privé au rez inférieur. Cette salle isolée du reste de l’hôtel 
permet un accès privatif extérieur direct sur les jardins et le parc. Centre de conférence moderne, il 
propose des cabines de traductions intégrées, des prises au sol ainsi qu’une isolation acoustique  
performante. Le Forum est idéal pour des conférences, séminaires et commissions d’arbitrage tandis 
que le hall avoisinant est parfait pour des pauses café. De plus, il communique directement avec le 
salon Atrium.  
 

The Forum room is a semi private room at the ground floor. This room which is isolated from the 
rest of the hotel has a private access to the gardens and the park. This modern conference  
center offers integrated translation booths, ground holds and an acoustic insulation. The Forum 
is ideal for conferences, seminars and arbitration committees while the lobby is perfect for 
nearby coffee breaks. Moreover, it communicates directly with the Atrium room.  

Longueur x largeur / Length x width  13.9 x 12.15 

Hauteur / Height 3 

M2 / Square meter 165 

Conférence bloc / Conference Boardroom  40 personnes 

Théâtre / theater 160 personnes 

Capacité électrique / Electric capacity Ampère /  
Ampere :  13. 

Matériel audiovisuel / Audiovisual materials 2 micros, 1 ecran blanc, 1 beamer, sonorisation.  

2 microphones, 1 projector, 1 beamer,  
sound system. 

https://my.ib-advantage.com/tour/beau-rivage-palace-salon-forum


CONTACTS 
events@brp.ch ou/or +41 21 613 33 40   
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